



Communiqué de Presse

La déMarche 2025 : une marche solidaire pour soutenir l'ARFEC

De Semsales au sommet du Moléson, un événement unique au profit des enfants atteints d'un cancer. Laissez-vous guider par la coccinelle !

La déMarche 2025 se déroulera du 15 février au 31 octobre 2025. Cette marche ouverte à tous, a pour but de récolter des fonds pour l'ARFEC (Association Romande des Familles d'Enfants atteints d'un Cancer) et à sensibiliser le public à la lutte contre le cancer pédiatrique.

Une cause qui unit

Le 5 septembre 2015, un événement inédit a vu le jour. Inspirée par le courage de Charlotte face à sa maladie, la **Grande Marche CHUV-Moléson** a été organisée par l'association du Cœur et des Jambes en faveur de l'ARFEC. Cette aventure humaine extraordinaire avait réuni plus de 600 participants.

Un élan de solidarité dépassant toutes les attentes avait permis d'offrir un soutien financier exceptionnel à l'ARFEC. L'état d'esprit et les émotions partagés lors de cette aventure ont profondément marqué tous les participants et créé de magnifiques souvenirs.

De 2016 à 2024, cette initiative s'est imposée comme un rendez-vous incontournable. Au début du mois de septembre en or, une marche **Entre amis** du CHUV au Moléson a été organisée, en respectant 3 principes : simplicité, amitié et solidarité avec les enfants malades.

Un défi accessible à tous

La déMarche 2025, qui marquera le point final de cette magnifique aventure, invite les participants à parcourir librement l'itinéraire reliant Semsales au sommet du Moléson, en passant par Le Niremont. À noter que la section allant de Rathvel au Moléson sera ouverte seulement dès la mi-mai. Chacun à sa guise, en solo, en famille, entre collègues ou entre amis, il est possible de profiter de ce magnifique parcours. Pas d'heure de départ, pas de rendez-vous officiel, pas de médaille à l'arrivée... Juste le plaisir de partager un bout du parcours de la marche et de ressentir cette belle énergie qui nous accompagne depuis le début de ce merveilleux projet. Cette marche est avant tout un moment de partage et de solidarité. Au long du parcours et sur les sommets, il sera également possible d'effectuer un don TWINT en faveur de l'ARFEC, afin d'apporter un soutien direct aux familles concernées.

Une dernière marche emblématique

En parallèle, les vendredi 5 et samedi 6 septembre 2025, une ultime édition de la *Marche CHUV-Moléson* sera organisée pour un nombre limité de participants (inscriptions complètes). Cet événement marquera d'une pierre blanche, une décennie de mobilisation et d'engagement solidaire.

Comment participer et soutenir l'événement ?

- **Marchez à votre rythme** entre le 15 février et le 31 octobre 2025
- **Partagez votre aventure** sur les réseaux sociaux (@lademarche2025)
- **Faites un don** tout au long du parcours
- **Entreprises**, engagez-vous en devenant sponsors

Un appel aux partenaires

Pour couvrir les frais d'organisation de *La déMarche 2025* et garantir le succès de cet événement solidaire, le soutien des sponsors est essentiel. Chaque contribution permettra non seulement d'assurer la logistique mais également de donner un vrai coup de pouce à l'ARFEC.

Participez sans attendre à cette aventure humaine exceptionnelle et solidaire !

Chapelle (Glâne), le 24 mars 2025

Contacts Presse : Annick et Christian Crausaz

info@lademarche.ch

www.lademarche.ch